

PATRIMONIO / DIVULGACIÓN

El Parc estudia realizar visitas guiadas a sus restos arqueológicos

► Aigüestortes divulgará estas rutas si los arqueólogos lo aconsejan tras analizar el valor de los yacimientos

BOI NÚRIA CASTELLS

El Parc Nacional d'Aigüestortes i Estany de Sant Maurici está estudiando la viabilidad de realizar en el futuro visitas guiadas a sus restos arqueológicos, una vez los expertos, en este caso el equipo de arqueólogos encabezado por Ermengol Gassiot que desde 2004 vienen realizando excavaciones y hallazgos, así lo aconsejen tras analizar el valor de los yacimientos hallados.

Hasta el momento se llevan localizados más de 200 enclaves de interés, tanto en el lado de Espot como el de Boí, unos en cotas bajas y de fácil acceso y otros en cotas altas de más difícil acceso. La antigüedad de los restos de asentamientos y materiales hallados y la gran concentración de yacimientos convierten al Parc en el principal punto de interés arqueológico de todo el Pirineo occidental catalán, según apunta el equipo de Gassiot, que en la campaña de excavaciones de este verano han hallado restos de la época prehistórica y romana en la zona de los valles de Rus, Llacs y Casanoves. Entre los restos se ha encontrado: un túmulo funerario similar a los conocidos en otras zonas del Pirineo entre el Pla de Beret y Euskadi, de entre finales de la Edad de Bronce y la Edad de Hierro, es decir, de hace entre 2.800 y 2.200 años, aunque estudios posteriores confirmarán este aspecto; diversas muestras de arte rupestre, concretamente grabados en bloques de granito, de esquisto



SABINA LAPEDRA

Uno de los yacimientos hallados este verano por el equipo de Ermengol

y en afloramientos de roca madre; vestigios arquitectónicos de los antiguos pobladores del Parc Nacional d'Aigüestortes y áreas próximas

y cerámica de época romana y prehistórica, aunque la cronología se deberá confirmar mediante la técnica del C-14.

ASOCIACIÓN / NUEVAS TECNOLOGÍAS

El CEV participa en los Premis Bloc de Catalunya

VILALLER • El Club Excursionista de Vilaller (CEV) participa a través de su bloc en las candidaturas de los Premis Blocs Catalunya 2011, en los que como su nombre indica se premia a los mejores blogs del país cada año. Para los simpatizantes o socios del CEV que deseen votar por el blog de éste en el concurso pueden en trara en el blog: <http://clubexcursionistavilaller.wordpress.com/2011/07/14/cevilaller->

► El club ha puesto en marcha el 'Vilallekking'

als-premis-blocs-catalunya-2011/ o también en www.stic.cat. El blog del CEV es un espacio de intercambio de información sobre rutas de montaña na entre socios y simpatizan-

tes. Asimismo, el CEV ha puesto en marcha una iniciativa pionera: el Vilallekking (Vilaller+Trekking), que consiste en utilizar las nuevas tecnologías (wikiloc, facebook i twitter) para compartir rutas y fotos del paisaje de la Vall de Barravés. Para iniciar a los aficionados el CEV propone las rutas: Camí dels Carants, Riupedrós - Barranc Fondo - Vilaller, Ginast-Vinyal-Vilaller, y Camí Castanesa-Sant Urbà-Vilaller. Por otra parte, el CEV ha organizado para este sábado 13 de agosto la V Caminada de Festa Major de Vilaller, entre Vilaller y Artiga. La excursión popular y gratuita saldrá a las 8,30 horas de la plaza Sant Climent.

FESTIVAL / HOMENAJE



GRILLO'S FESTIVAL

El cartel incluye la actuación de Relamido's y The Crooners

Vilaller acoge en su carpa de Festa Major el Grillo's Festival

VILALLER • La fiesta mayor de Vilaller, que se celebra el próximo fin de semana, presenta como novedad la celebración (dentro del recinto de la carpa) del Grillo's Festival, un festival de música que se celebra cada verano en homenaje a Joan Moreno Monsó, un joven de Vilaller fallecido hace unos años. El festival está organizado por sus amigos, jóvenes de la zona, y aunque hasta ahora se había celebrado fuera del marco de la fiesta ma-

yor, este año recalca en la carpa principal. La cita será el próximo viernes 12 de agosto a partir de la medianoche y los grupos participantes serán: Relamido's, una formación de ska de Tarragona, The Crooners, grupo formado por exmiembros de Ambaprà que versiones temas de rock, y un grupo de Dj's invitados. La entrada al Grillo's Festival es gratuita y la organización han hecho difusión del evento en facebook.

LIBROS

Núria García Quera presenta su último libro en la biblioteca

EL PONT • La biblioteca del Pont de Suert acogerá este viernes 12 de agosto a partir de las 9 horas la presentación del último libro de la escritora Núria García-Quera titulado "A dalt de la duna roja", en el que explica la historia de Neus, que a su vuelta de un viaje a Malí enferma de malaria y durante su

convalecencia teje sus recuerdos sobre su estancia en el país subsahariano. El libro está ediatdo dentro de la colección Sensus. Núria García Quera presenta durante este mes de agosto este libro en todas las bibliotecas de la zona del Alt Pirineu-Aran. Tras la presentación el 12 de agosto en la del Pont de Suert, el sábado 13 presentará el libro en la de Sort, el jueves 25 de agosto en la de Saldardú, el viernes 26 en la de Puigcerdà, el viernes 16 de setiembre en la de la Seu d'Urgell y el viernes 7 de octubre en la de Tremp. Núria recibió este año un Pica d'Estats.

CICLOS ESTIVALES

Celebran conciertos de música irlandesa y tradicional catalana

EL PONT/BERANUY • El pasado sábado el grupo Woody's Tribute (jazz) inauguró la XX edición del ciclo de conciertos "Solistes de l'Alta Ribagorça" organizado por el Consell Comarcal de l'Alta Ribagorça y que finalizará el 27 de agosto. Solistes a l'Alta Ribagorça se realiza todos los sábados de agosto a partir de las 23 horas con carácter gratuito. El ciclo continúa este sábado 13 en el Pont de Suert con el concierto del grupo

"Antrim Rose"(música irlandesa), el 20 de agosto en Boí con Jam Session Txus Blues, Jose Bluefingers i David Giorcelli (blues) y el 27 de agosto en el Balneari Caldes de Boí con Sala 2 (pop, rock, disco y funky de los 70, 80 i 90). Por otra parte, la formación de música tradicional catalana El Pont d'Arcalis realiza dos bolos en la Ribagorça esta semana: uno el jueves en Taüll a las 23 horas y otro en el monasterio de Obarra el sábado.